



La Comisión Permanente aprobó acuerdo sobre la integración de su Mesa Directiva

La Comisión Permanente del Congreso de la Unión aprobó, en votación económica, el acuerdo de la Mesa Directiva con relación a su integración y la secretaría perteneciente al grupo parlamentario del Partido de la Revolución Democrática. Con ello, causa baja la diputada Elizabeth Pérez Valdez y alta el diputado Luis Ángel Xariel Espinosa Cházaro.

<https://www.nuevomexicoplural.com/la-comision-permanente-aprobo-acuerdo-sobre-la-integracion-de-su-mesa-directiva/>